

Nordwohlde auf dem Weg rückwärts

Zu „Signatur für die Natur“,
Bassum/Twistringen vom 8.
Februar.

Das darf doch nicht wahr sein, Nordwohlde auf dem Weg rückwärts. Darf man so leichtfertig geschützte Natur hergeben? Das Hombachtal ist schützenswerte Natur und ein Schatz für das Dorf. Das müssen die politischen Vertreter im Rat der Stadt Bassum bitte etwas energischer vertreten. Im Ortskernbereich gibt es durchaus mehrere Möglichkeiten für das Bauvorhaben, aber nein, natürlich ist das Bauen „am Busen der Natur“ attraktiver und somit profitabler. Gott sei Dank gilt jetzt wieder die alte Bauordnung für Bauvorhaben im Außenbereich, denn einer Umweltverträglichkeitsprüfung würde dieses Bebauungsvorhaben nie und nimmer standhalten.

Ich unterstütze deswegen den Protest der neuen Bürgerinitiative und wünsche viel Erfolg.

Jürgen Schierholz
Stuhr

Leserbriefe geben die Meinung ihrer Verfasser wieder. Die Redaktion behält sich Kürzungen vor.